
令和５年１月８日日曜日

行徳公民館 第一会議室

15:00～16:30



今日のアジェンダ
第二回 加藤圭一と政策を語る会

1. 加藤圭一から挨拶

2. 加藤圭一の活動報告

3. 活動報告に関する質疑応答

4. 参加者様の身近な問題を聞かせて下さい

5. 加藤圭一から挨拶

※注意※
本イベントは録音、録画を一切禁止いたします。
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加藤圭一からご挨拶

加藤圭一
KATO       KEIICHI

1984年、千葉市生まれ、成田市育ち。秋田大学工学資源学部機械工学
科卒業。大学卒業後、日本郵便入社。同時に市川市に転入し、南行徳
郵政独身寮に入る。葛西郵便局などに勤務。

2015年市川市議選、2022年市川市議補選に市川市政の刷新を掲げ立候
補するも、いずれも惜敗。

現在は、工場勤務などを経て民間の鉄道会社に勤務する傍ら、市川市
内で政治活動を行う。



加藤圭一からご挨拶

先般の報道の通り市議会での居眠り、地元

代議士の政治資金収支報告書の過少申告問題

等、政治に対する不信感が蔓延しています。

議員を入れ替えなければこの市川市は本当に

ダメになってしまいます。今こそ、身を切る

改革を断行し政治に対する信頼を高めます。

加藤圭一
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街頭宣伝活動
これからも市内各所隈なく周ります。

欠真間/南行徳/福栄/新浜/中国分四丁目などを最重点地域と位置付け活動！



・新浜自治会で理事（防犯部）を務め、清掃活動、防犯パトロール、各種

行事の運営に携わる。

・市川市青少年相談員で理事を務め、各種行事の運営に携わる。

（キャンプ等の引率を行う）

・市川市国際交流協会イッシー委員会に所属。

・元市川市消防団員 (第23分団所属)→某市議の圧力で退団に追い込まれる

地域活動

欠真間在住現職市議の圧力に屈し
退団を余儀なくされた



市民目線の政治を行う為に議会改革を提案しています！

① 年収1000万円の議員報酬を３割削減

② 42人の議員定数を4名削減

③ 議員報酬を日当制に

④ 市議の懲戒規定を制定

⑤ 市議の65歳定年制を導入

⑥ 政務活動費の使途明確化を推進

6つの市議会改革案

★政治家の身分を徹底的に改革し、対立軸を明確に★



子育て世代の負担軽減を目的に、

・病児保育を拡充

・駅直結型保育ステーションを設置

・妊娠した方に子ども一人につき５万円支給→出産祝い金

★徹底した行財政改革を行い市政にムダ遣いを減らし、生み出し
た財源は次世代への投資に積極的に利用する。

次世代への投資を徹底 !



行徳駅前のムクドリによる糞害などを解決し
ます。

・枝の剪定

・電線に突起物を設置しとまれなくする

・鷹を放つ（頻度を増やす）

・特殊な音を流す etc.

行徳駅前のムクドリ対策

引用：(上）身近な自然観察様HPより
（下）市川市公式YouTubeより



道路の欠損箇所が大変多い印象で
す。ご高齢の方や小さなお子さま
にとっては大変危ないです。

道路の陥没箇所

穴が開いている

穴が開いている

引用：市川市公式HP



街路樹の根上がりによって、
道路にでこぼこが生じます。

土壌の改善などをもってこう
いった根上がりをなくしてい
きます。

市内でも桜並木などでよく見
られます。早急に対応します。

街路樹の根上がり対策

街路樹の根上がりによって
歩道に欠損が発生

引用：グリーンインフラ・植栽基盤WEBより



・不法投棄された牡蠣殻を回収

→再利用を検討

・牡蠣殻専用のごみ箱を設置

不法投棄による被害がこれ以上出ない
ようにする必要あり

江戸川河川敷の牡蠣殻不法投棄問題

グーグルマップより引用
（R4.12.19現在）

当該河川敷周辺を中心
に牡蠣殻不法投棄が横行



・面会交流第三者機関を市として設置

・面会交流費用の補助

・面会交流の場所を市として提供（学校、幼稚園、動植物園等）

・一方の親の同意のない保育園入園を原則として認めない

・離婚届提出時に養育計画書を提出させる

・保育園退園時に両保護者の意思確認フローを新設

・原則共同親権、共同養育に関する意見書を市議会から提出 etc.

→こどもの視点に立った政策提案により、面会交流・連れ去り・ひとり親
の貧困、孤独といった諸問題の解決を目指す

★原則共同親権、共同監護、共同養育には賛成の立場です。市としてでき
ることを着実に実行して参ります。

子どもの権利を守るために
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本日はご参加いただき
ありがとうございました。
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